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L'ANCORA

Nella seduta consiliare di martedì 2 novembre

Stato di attuazione dei programmi
e mozione per sciogliere Forza Nuova

Acqui Terme. Consiglio co-
munale di martedì 2 novem-
bre. All'appello: Barosio, Ser-
veto, Garbarino, Bertero, Lelli,
Zunino, Cerini (arriverà alle
22,45 per impegni di lavoro)

Dieci presenti, di cui sei in
aula (cinque della maggioran-
za più De Lorenzi dell'opposi-
zione) Laperchia, Cordasco e
Falcone in collegamento video
(insieme agli assessori Mon-
telli e Oselin).

Si approva il verbale e si
passa al punto 2 "Ricognizione
dello stato di attuazione dei
programmi".

Mighetti parla della sostan-
ziale riorganizzazione degli uf-
fici, impegnandosi in un'ardua
operazione di sintesi del docu-
mento in delibera: segreteria
sindaco rinforzata dall'ingresso
di una nuova unità, ufficio rela-
zioni con il pubblico stabile da
ormai due anni, asilo nido in-
gresso tempo parziale, ufficio
tecnico maggior contributo in
termini di assunzioni, ufficio
commercio assenza per malat-
tia abbastanza importante...
ufficio commercio con la novità

dei distretti commercio, ufficio
ecologia con nuova assunzio-
ne a tempo pieno, ufficio lavori
pubblici che segue i vari can-
tieri in città, ufficio urbanistica
cha ha molto da fare con il su-
perbonus 110%... ufficio eco-
nomato che si è occupato di di-
verse forniture_.. servizio ra-
gioneria e tributi tra attività or-
dinaria e recupero crediti... uf-
ficio personale che si è occu-
pato della movimentazione del
personale, ufficio agricoltura
con attività connessa ai nostri
prodotti tipici, ufficio assistenza
che si è dato molto da fare per
tutte le situazioni indirettamen-
te causate dal Covid (emer-
genza alimentare, emergenza
economica), ufficio cultura con
le diverse manifestazioni -Ac-
qui in palcoscenico, Scultura
sublime, Acqui Storia e Acqui
Ambiente-, patrocini, mostre,
museo civico, attività di colla-
borazione con associazioni
culturali esterne, ufficio di poli-
zia locale che ha continuato la
sua preziosa attività di control-
li, protezione civile, ufficio sport
che ha seguito diverse attività

(ciclismo, percorsi cicloturisti-
ci...), Ufficio turismo che ha se-
guito altre numerose manife-
stazioni (collaborazione con
Alexala, nuovo sportello IAT).
Per De Lorenzi il documento

non doveva essere una foto-
grafia di quanto è stato fatto,
ma un raffronto tra quello che
è stato fatto e quello che ci si
proponeva di fare.
Quello che emerge dal do-

cumento è che rispetto al Dup
sono successe alcune cose: il
fallimento di Avim, poi c'è la
questione di Mombarone che
nel Dup non c'era. "Un po' di
cose sono state fatte, altre po-
tevano essere fatte... ma va
dato atto del grande lavoro fat-
to dagli uffici per fare il docu-
mento", ̀è passato un anno al-
cune situazioni sono state ri-
solte, altre per noi non sono
state risolte, altre sono state
fatte per cui mi asterrò perché
è difficile dare un giudizio con-
gruo sull'operato".

Si vota: 9 sì, 1 astenuto.
M.P.
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e mozione per sciogliere Forza Nuova

Il punto 3 è la presa d'at-
to degli equilibri di bilancio
2021.

Mighetti sottolinea che è una
questione formale, in quanto
gli equilibri erano in ordine un
mese prima con l'approvazio-
ne dell'ultima variante e non è
successo niente di particolare
per mutare gli equilibri.
Passa la parola al dirigente

Barbero, che conferma quanto
detto da Mighetti.
De Lorenzi chiede di verifi-

care ancora la situazione di
Avim e Terme. Per il resto an-
nuncia voto di astensione.

Si vota: 9 sì, 1 astenuto.
Il punto n.4 è la presa d'atto

dell'aumento di capitale di Ale-
xala. Lucchini spiega che la
partecipata Alexala ha neces-
sità di aumentare le quote di
capitale per l'ingresso di nuovi
elementi (Slala, il Comune di
Bergamasco ed altri piccoli
Comuni) nella società consor-
tile. La parola passa all'asses-
sore Oselin collegata in video,
che accenna alle nuove strate-
gie per il turismo ed il ruolo di

Alexala.
De Lorenzi dice che "non è

una delibera di routine.... E
un aumento di capitale molto
rilevante di un terzo... per l'in-
gresso di Bergamasco, ap-
prendo stasera che i nuovi so-
ci sono Slala ed altri piccoli
Comuni. Si decide di ampliare
la platea, ma questa delibera
fa tabula rasa del ragiona-
mento dell'accorpamento del-
le agenzie... dalle parole del-
l'assessore deduco che il Co-
mune di Acqui sia legato alla
politica turistica di Alexala, ma
Alexala è solo della Provincia
di Alessandria, mentre Acqui
non è solo terra di pianura...
Lo strumento principale di
promozione turistica è Alexa-
la e va bene, ma le esigenze
di Acqui magari sono diver-
se...".

L'intervento di De Lorenzi si
conclude rimarcando che con
l'ingresso dei nuovi elementi
Acqui conta un po' di meno e
poi pone il dubbio che se ci af-
fidiamo del tutto ad Alexala la-
sciamo perdere le altre realtà

cui ci siamo legati.
II primo a fare chiarezza sul-

lo stato delle cose è il sindaco
Lucchini che spiega come dal-
l'estate molte cose siano cam-
biate per il turismo e conclude
dicendo che "con Alexala le
prospettive sono assolutamen-
te positive grazie ad un cda
che ha un presidente che è
molto aperto con i sindaci...
Poi si deve superare la menta-
lità delle Atl accorpate, si può
lavorare come Atl singolar-
mente e fare rete con gli altri in
maniera ottimale".
Un ulteriore contributo sulla

questione viene dall'assesso-
re Oselin: "noi abbiamo biso-
gno sia del Consorzio turistico
per vendere, sia di Alexala per
promuovere".
De Lorenzi rimarca "quindi

siamo ad una svolta di Alexa-
la, io la vedo nell'aumento di
capitale, il sindaco la vede
nelle nuove persone che sie-
dono in cda. Ma io chiedo che
si difenda la specificità di Ac-
qui".

Lucchini spiega l'importanza

dell'ingresso di Slala in Alexa-
la soprattutto per la gestione
dei trasporti e la discussione
sul punto viene chiusa, pas-
sando all'espressione del voto
che vede tutti a favore.

L'ultimo punto è la mozione
del centrosinistra sullo scio-
glimento di Forza Nuova e dei
movimenti politici di ispirazio-
ne neofascista, con richiesta
al Governo e assunzioni di
impegni specifici a livello lo-
cale.
De Lorenzi spiega il senso

della mozione che va contro
l'indifferenza, contro gli am-
miccamenti, contro le giustifi-
cazioni, una mozione fatta non
per reprimere, ma per assu-
mere atteggiamenti chiari e li-
neari, non contro le idee, ma
contro le manifestazioni di vio-
lenza.

Lucchini sottolinea che
nell'ultimo Premio Acqui Storia
è stato rimarcato come si arri-
vi alla banalizzazione del fatto
storico, ed afferma che quello
che preoccupa è l'atteggia-
mento di sottovalutazione do-
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po i fatti di ottobre.
Ghione esprime forte con-

danna per i fatti di Roma e leg-
ge un documento in cui si riba-
disce che "bisogna essere uni-
ti contro le frange estremiste",
annunciando voto a favore del
gruppo M5S.

Mighetti dice che come as-
sessore non potrà votare, ma

unisce il suo voto in spirito per
la gravità di quello che è acca-
duto. "Non bisogna lasciare
spazio a divagazioni sul senso
della nostra democrazia... non
si possono tollerare atti violen-
ti di questo genere o ammic-
camenti della politica di fronte
a questi atti".
La presidente Trentini an-

nuncia che il consigliere Ceri-
ni è arrivato ma non riesce ad
entrare perchè il portone chiu-
so.

Si decide di attendere qual-
che minuto e qualcuno va ad
aprire. Alle 22,45 Cerini si uni-
sce al gruppo dei dieci consi-
glieri presenti in aula e colle-
gati in video.

Cerini si scusa per il ritardo
dovuto a motivi di lavoro e si
dichiara favorevole alla mozio-
ne che avrebbe preferito fosse
rivolta a tutte le forze politiche
ed a tutti gli atti violenti in poli-
tica da qualunque parte arrivi-
no.
La mozione ottiene l'unani-

mità dei consensi ed alle 22,46
la seduta è tolta.
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